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Niederschrift öffentlicher Teil 
8. Sitzung des technischen Ausschusses 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 11.03.2021 
 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
 Sitzungsende: 17:17 Uhr 
 Ort, Raum: Videokonferenz 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser 
Niederschrift sind. 

 

 

 

 

 

 

_____________________________   _________________________ 

Vorsitzende(r)       Schriftführer 
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Anwesend sind: 

Vorsitzender  

Herr Dirk Meid SPD  

Fachbereichsleiter  

Herr Andreas Seiler  

Mitglieder  

Herr Markus Esper FWM  
Herr Ferdinand Faber SPD  
Herr Sascha Flinsch CDU  
Herr Max Göke CDU  
Herr Matthias Kaißling Bündnis 90 / Die Grünen  
Herr Carsten Männlein CDU  
Herr Patrick Müller CDU  
Herr Dr. Ralf-Alexander Schön AfD  
Herr Martin Seul Bündnis 90/ Die Grünen  
Herr Ulrich Walsdorf SPD  

stellv. Mitglied  

Herr Ulrich Greßler SPD Vertretung für Herrn Hans-
Jürgen Hofmann 

Von der Verwaltung  

Herr André Braun  
Herr Christoph Buttner  

Schriftführer  

Herr Marvin Krechel  
 
 

Es fehlt / fehlen: 
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie 
die Beschlussfähigkeit fest. Dazu ruft OB Meid alle Mitglieder und anwesenden Personen im 
virtuellen Raum –gemäß der in der o.a. Anwesenheit aufgeführten Personen- auf und bittet 
diese Ihre Anwesenheit zu bestätigen. Er weist danach darauf hin, dass für die Durchführung 
der nun folgenden Sitzung des Technischen Ausschusses die Erfordernis besteht, dass 2/3 
der gesetzlichen Zahl der Mitglieder des Ausschusses der Durchführung der Sitzung als 
Video- bzw. Telefonkonferenz zustimmen. In der danach folgenden Abstimmung votieren alle 
anwesenden Mitglieder des Ausschusses für die Durchführung der Sitzung als Video- bzw. 
Telefonkonferenz. 
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Tagesordnung: 

1 Niederschrift der letzten Sitzung 
2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen 
3 Mitteilungen der Verwaltung 
4 Beschaffung neuer Core-Switche für das städtische EDV-System 

Vorlage: 6338/2021 
5 Beschaffung eines Friedhofbaggers 

Vorlage: 6296/2021 
6 Beschaffung eines LKW für den Friedhof 

Vorlage: 6342/2021 
7 Verschiedenes 
 

Protokoll: 

zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung 
 

  
 Es werden keine Einwendungen erhoben. Insofern gilt die Niederschrift in der vorgelegten Form als 

genehmigt. 
 

  

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von 
Anfragen 
 

  
  
  

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung 
 

  
 Es lagen keine Mitteilungen vor.  

 
 

  

zu 4 Beschaffung neuer Core-Switche für das städtische EDV-System 
Vorlage: 6338/2021 
 

 Es wurde angefragt, welche Gründe für den Wechsel des Herstellers bestehen und ob eine 
Schulung mit oder ohne Zertifizierung für die Kollegen durchgeführt wird. 
Herr Braun gab an, dass das bestehende System veraltet ist und das Fabrikat, welches neu 
beschafft werden soll kostengünstiger als das bisher eingesetzte Fabrikat ist. Eine anschließende 
Schulung der Kollegen wird ohne Zertifizierung erfolgen.  
 

 Beschlussvorschlag der Verwaltung: 

Der Technische Ausschuss beschließt die Beschaffung neuer Core-Switche zu Kosten in 

Höhe von 26.000 EUR sowie die erforderliche Dienstleistung zur Inbetriebnahme der 

Komponenten. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: einstimmig 
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Nein:  

Enthaltung:  
 

 

zu 5 Beschaffung eines Friedhofbaggers 
Vorlage: 6296/2021 
 

 Es wurde um Überprüfung des Leistungsverzeichnisses in den Positionen „2.04 – Abgasnorm“ und 
„2.05 Drehmoment“ in Bezug von „max.“ zu Möglicherweise „min.“ gebeten. Das Ergebnis wird 
gemäß Beschlusskontrolle dem Ausschuss mitgeteilt.  
 

 Beschlussvorschlag der Verwaltung: 
 
Der Technische Ausschuss beschließt, nach dem vorliegenden Leistungsverzeichnis einen 
Bagger öffentlich auszuschreiben und den Auftrag zur Lieferung an den wirtschaftlichsten 
Bieter zu vergeben. 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: einstimmig 

Nein:  

Enthaltung:  
 

 

zu 6 Beschaffung eines LKW für den Friedhof 
Vorlage: 6342/2021 
 

 Es wurde nach der Möglichkeit zur Beschaffung eines E-LKWs angefragt. Diesbezüglich konnte 
Herr Seiler die Auskunft geben, dass dies nur unter Einschränkungen möglich ist und dieses 
Fahrzeug den 2-3-fachen Preis kostet.  
Zudem wurde um Prüfung gebeten, ob die Möglichkeit besteht, Leistungsverzeichnisse z.B. für den 
Bereich Fahrzeuge zu vereinheitlichen und weshalb kein Ad-Blue-Tank im Leistungsverzeichnis 
aufgenommen wurde. Beides wird im Rahmen der Beschlusskontrolle beantwortet.  
 

 Beschlussvorschlag der Verwaltung: 
 
Der Technische Ausschuss beschließt, nach dem vorliegenden Leistungsverzeichnis einen 
LKW öffentlich auszuschreiben und den Auftrag zur Lieferung an den wirtschaftlichsten 
Bieter zu vergeben. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: einstimmig 

Nein:  

Enthaltung:  
 

 

zu 7 Verschiedenes 
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